

Comment transformer son PC en machine à café

De même que des passionnés d'automobile s'adonnent au tuning, soit l'art à transformer leur ordinateur. Résultat visible sur le web : un pc-cafétière... Mine de rien, c'est très tendance...

Le tuning, c'est ce loisir très en vogue chez les fans d'automobile qui consiste à optimiser les réglages de son véhicule et surtout à le rendre unique moyennant quelques aménagements. On retrouve cette même manie chez les mordus d'informatique qui n'hésitent pas à éventrer leur PC pour en améliorer les performances ou pour l'enrichir de fonctionnalités inédites. Processeurs gonflés à bloc, système de refroidissement liquide ou boîtier translucide et éclairé, on croyait avoir tout vu en la matière. C'était sans compter sur Nick Pelis, un petit génie de la bidouille à qui nous devons une invention de salut public : la "caféine machine".

C'est bien connu, les informaticiens sont souvent intoxiqués à la caféine, quant à les éloigner de leur écran, il ne faut pas y songer. C'est donc pour répondre à un besoin réel que "géotrouvetout" s'est attelé à la tâche. Il en résulte une machine hybride, à la fois un vrai PC et cafetière électrique, le tout parfaitement intégré. L'intérêt de la chose sautera aux yeux de quiconque passe le plus clair de son temps auprès d'un ordinateur. Sans doute aussi, des chefs du personnel qui ne manqueront pas de voir dans cette machine, une façon élégante de supprimer les pauses café.... La suite de l'article en lien

Par T.Smaoui pour:
Linternaute

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 17 septembre 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2257-comment-transformer-son-pc-en-machine-a-cafe.html>